

今年は午年。勢いよく駆けていく馬のように、地区にとつて健やかで明るい一年になりますことを願わずにいるかもしれません。加えて、皆さまが平穏に過ごせる一年でありますよう、心より祈ります。昨年は、とりわけ夏の暑さが厳しく、もはや暑いよさも「熱い」という字がふわわしいのではないかと感

新春を迎えるにあたっては、皆様に挨拶申し上げます。皆様に、佳き年をお迎えのこととお喜び申し上げます。旧年中は、和田地区町会の活動につきまして、皆さまから温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

町会長会会長  
奥原忠孝和田の  
世帯数・人口

世帯数	1,512戸
人口	4,000人
男	1,934人
女	2,066人

令和8年1月1日現在



午年 初富士

直後から、外部支援が本格化するまでは、どうしても自分たちの力で対処するしかないからです。この一年も、日頃から声かけや、つながりを大切にしながら、安心して暮らせる和田地区を、皆さまと一緒に築いてまいりたいと存なりますよう、心より願っています。

じるほどでした。今年も異なるかも知れません。天災は、我々の力で止めることはできませんが、地震等も含め災害に備えておくことは、重要になります。発災

## ＼午年のイベントもご期待ください！／ ワクワク・ドキドキ感満載なイベントを開催

12/4

WADAチャレンジャー  
大人の社会見学シリーズ1

エプソンミュージアム謹訪を訪問し日本のものづくりを学びました。タンスほどの大きさだったクオーツ時計を腕時計に造り込みました

11/15

おやきづくり講座



生地は粉っぽさがなくなるまでしっかり練りましょう。丁寧に解説する食改さん（食改：食生活改善推進員）

11/2

松本市長杯争奪球技大会



健闘お疲れ様でした  
ソフトバレーボール：優勝（写真）  
マレットゴルフ：第4位

第78回 長野県書道展覧会 賞状授与式

長野県書道展  
松本地区賞状授与

夏休みに開催した和田公民館書道講座から出品  
小学部 特選賞 太田選音さん・赤羽真奈さん（写真）  
をはじめ多くの皆さんに受賞されました  
おめでとうございます

初  
夢

一富士 二鷹 三茄子

一般的に縁起の良い夢とされ、それぞれに意味があります。私もいろいろな夢を見ますが、気になる夢を見ると夢占いで意味を調べ、その時の感情や体調のバロメーターとなる時があります。皆さんはどうですか？ちなみに四扇 五煙草 六座頭 ……まだあるようです。気になる方はぜひ調べてみてください。

12/13

子ども会育成会  
クリスマスコンサート

12/20

しめ縄づくり教室



しめ縄の由来と意味を学んだ後  
しめ縄やしめ飾りづくりを行いました  
◇しめ縄が『ウマ』くできました！◇

松本交響楽団の皆さんの演奏に合わせ「となりのトトロ」を大合唱しました



11月2日▶3日

## 第53回 和田地区芸術文化祭を盛大に開催

北アルプスの頂は雪をかぶり、秋晴れが心地よい日でした。公民館駐車場で芝沢小学校金管バンドによる演奏で文化祭が開幕。

ステージでは、歌、楽器演奏、お話の会、フラダンス等日頃の活動の成果を発表。会場に入り切らないほどの観客を楽しませてくれました。一方、出番を待つ発表者の緊張感も伝わってきます。「おばあちゃん、頑張ってね。」のお孫さんの応援で緊張もほぐれ、満足のいく発表ができ安心。家族の支えも大きな力です。

展示では、写真、書道、手芸、盆栽、絵画など力作が並び、皆さん感心していました。今年は、洋画家・野中秀司先生に和田の風景を描いていただき、和田児童センター・和田保育園・福祉ひろばの皆さんに塗って頂いた絵がありました。それぞれ味のある塗り方で和田の美しい風景が描写され、貴重なコラボでした。

見事なステージ発表や展示作品から、和田の皆さんのが多才ぶりを知るとともに芸術の秋を満喫した一日となりました。役員さん、発表者、来場者の皆様、お疲れ様でした。 和田町 加藤

